



# 沃野乃学舎

白河市立五箇小学校 学校だより

No8

令和5年5月24日(水)

発行:校長 鈴木 純子

## 運動会へのご協力ありがとうございました

5月20日(土)に実施いたしました「五箇地区 五箇小学校 五箇幼稚園 合同運動会」には早朝より準備等にご協力いただきましてありがとうございました。お陰様で、予定通り実施することができました。

### 今年の運動会スローガン

## 『チームみんなで一心同体 つかめ、勝利!』

子ども達は、スローガンのとおり勝利に向かって一生懸命に競技することができました。保護者の方、地域の方はどのような子ども達の姿が心に残っているのでしょうか。開会式での1年生の開式のことば、心を一つに声を出した応援合戦、今年最後の鼓笛演奏、転んでも立ち上がり走る姿、2年生の閉会のことば、各競技に臨む子ども達のまなざし。たくさんの姿をご覧いただけたかと思います。子ども達が、のびのびと自分の良さを運動会を通して発揮することができたのも、保護者の皆様、地域の皆様の日頃からの支えがあるからと考えております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

なお、ホームページに運動会の様子等をアップしておりますのでご覧ください。「白河市立五箇小学校」で検索をしていただくとご覧いただけると思います。



最後に、早朝より準備作業にご協力いただきました幼小PTA本部役員の皆様、競技に参加いただいた消防団や地域の皆様、終了後の片付け作業を行ってくださった皆様、準備・運営に協力いただいた中学生やPTA役員の皆様、開催にあたり協賛金を拠出いただいた五箇地区の皆様、本当にありがとうございました。

## 雑巾の寄贈をいただきました

先日、関辺にお住まいの上石ミイ子様より雑巾の寄贈をいただきました。

用途に合わせて使ってほしいと、2枚あわせの雑巾と3枚あわせの雑巾をいただきました。

丁寧に手縫いされた雑巾です。大切にに使わせていただきます。学校からは、代表として6年生からのお礼のお手紙と写真をお届けしました。ありがとうございました。

